

2年学年だより

大淀中学校 2年 平成29年9月15日 第21号

!(^~)!エンジンかかってきましたね!!

2学期が始まって三週間が経ちました。少しずつエンジンがかかってきたように感じています。朝夕、空気もひんやりとしてきました。

体育大会の応援練習や学級旗の作成など、慌ただしい感を否めませんが、日々楽しんで生活してほしいとおもいます。

正門に生徒会のスローガンが掲げられています。『あいさつが朝のスタート よーいドン!!』学年委員長会でも、授業の始まりと終わりのあいさつを大きな声でしようということが確認されました。

朝一、気持ちのいいあいさつを交わそうではありませんか。2組のNさん、いつも爽やかなあいさつありがとうございます。授業時のあいさつの声は、3組さんが一番大きいように思われます。

『礼に始まり、礼に終わる』ということばがありますが、あいさつはものごとをスタートさせたり、終わらせたりするスイッチの働きがあるのかもしれませんね。

!(^~)!学年集会で…

昨日、2年3組 森 愛良さんが、学年集会の場において、空手の型(抜塞大)を披露してくれました。

小学1年生の頃から、空手道場に通い、現在黒帯初段。武道に興味があったこととお母さんの勧めもあって空手を始めたということです。週二回道場に通い、二段の昇段審査に向けて修錬しているとのことです。

抜塞大は、森さん自身が好みの型であるということです。正中線の維持を心に留めて型の稽古に励んでいるそうです。

静から動への切り替え。突きや受けの際の道着のピシッと鳴る音。迫力満点の演武でした。

今後も日頃稽古していることなどを、学年集会の場で発表する機会を設けたいと思います。希望する人は、西下まで申し出てください。



型『抜塞大』を演武中の森さん。大きな気合が、体育館に響きました。

!(^~)!中村先生から聞きました!

中村先生から聞きました。先週7日木曜日のこと。放課後、中村先生が部活動で使うお湯を運ばれていたときのこと。

それを目にした2年生テニス部Iくんとハンドボール部Sくんが、手伝ってくれたそうです。それがとても自然で、爽やかな風とともに二人は去って行ったそうです。

Iくんは僕がごみ袋を提げているときにも、手伝ってくれたことがあります。

[連絡]

- ・本日 15日(金) 1組早朝清掃
5・6限 全体練習
雨天時:火曜日の5・6限の授業
- ・明日 16日(土)土曜授業
1限 学年練習
2限 1組 数学 2組 英語 3組 技術
3限 1組 国語 2組 社会 3組 理科

※台風情報に気をつけてください。